



Une journée au festival International de la BD

publié le 01/02/2020

Les élèves de la classe de 5B accompagnés de leurs professeures d'arts plastiques et de français, et 12 élèves du Club lecture accompagnés de la professeure-documentaliste, ont rejoint ce 30 janvier le festival international de la bande dessinée à Angoulême. L'occasion notamment de découvrir les planches réalisées par les lauréats du prix de la BD scolaire 2019, de visiter l'exposition consacrée aux héros de bande dessinée jeunesse Yakari (Derib), Hilda (Pearson), Petit Vampire (Sfar) et Naruto (Kishimoto), et une autre exposition consacrée au monde aquatique de l'illustratrice Cécile Bidault. L'opportunité aussi pour les collégiens du Club Lecture de repérer parmi les bandes dessinées sélectionnées (prix collégien de la BD, prix jeunesse) des titres à proposer pour le CDI. Un certain nombre d'axes étant fermés à toute circulation en prévision de la visite de M. le président dans l'après-midi, élèves et enseignants ont pu bénéficier d'un bonus sous forme de marche active et de découverte du cœur de ville d'Angoulême.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.